

発見がたくさん！初めての社会科見学！

3年担任 河合 寛

「べじふるセンター」では、競りでの手の使い方、市場の仕組みや働く人の苦労や知恵を知りました。「ふるさと文化館」では、昔のくらしを体感し、「白石農園」では、野菜クイズやトラクター試乗を通して農家の人の仕事について学びました。



最先端の技術と伝統の技術に感動！工場見学

5年担任 岩田 洋幸

クリクラ本庄工場では、家庭用ウォーターサーバーで水ができる様子、機械で製品を作る様子を見学しました。埼玉伝統工芸会館の紙すき体験では、手作業で和紙を作る職人さんの技術の高さを実感しました。



目指せ、日常化！

体育的行事委員会 杉田 高樹

寒さが厳しくなる中、ジョギングタイム・縄跳びタイムに取り組みました。「寒いから、体を動かして体をあたためる」という習慣を日常の外遊びへとつなげてほしいと思います。



やらない！ 持たない！ もらわない！ ～薬物乱用防止教室～

6年担任 原 勇太

薬剤師さんのお話やビデオ学習を通して、薬物乱用の恐ろしさ、自分たちの身近にも潜んでいることを知りました。ロールプレイでは、薬物を勧められた時に、うまく断る方法を体験しました。



一画一画に心をこめて ～書き初め展～

2年担任 川田 小百合

校内書き初め展では、「バランス良く書く」「止めやはらいに気を付ける」と、子供たちが一所懸命書いた作品が並びました。練馬区立美術館で行われた連合書きぞめ展には、代表児童の作品が展示されました。



連合図工展・展覧会

図工専科 本間 順子

練馬区立美術館で開催された練馬区連合図工展には、本校の代表児童も作品を出品し、多くの方に作品を見ていただくことが出来ました。来る7・8・9日の3日間、本校体育館で展覧会が開催されます。今年度は「とよたま アート カーニバル」をテーマに各学年が工夫を凝らした展示を計画しています。是非ご来校ください。

